



Regionaljournal Steiermark



Outdoor-Pizzaofen brannte in Leoben

In der Nacht auf Mittwoch kam es in Leoben zu einem Brand eines Outdoor-Pizzaofens. Es entstand Sachschaden, verletzt wurde niemand.

Gegen 02:45 Uhr wurde eine Polizeistreife über die Landesleitzentrale zu einem gemeldeten Brand einer Gartenhütte beordert. Am Einsatzort nahmen die einschreitenden Beamten ein brennendes Objekt in einem Garten wahr und begannen umgehend mit den Löscharbeiten mittels Feuerlöscher aus dem Streifenwagen. Kurz darauf traf Feuerwehr ein und setzte die Brandbekämpfung fort. In der Folge waren die Feuerwehren Leoben-Göss und Stadt-Leoben mit insgesamt vier Fahrzeugen und 22 Kräften im Einsatz.

Im Zuge der Löscharbeiten konnte das brennende Objekt als Outdoor-Pizzaofen identifiziert werden. Nach ersten Erkenntnissen dürften verbliebene Glutnester mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit brandursächlich gewesen sein.

Um 03:21 Uhr konnte durch die Freiwillige Feuerwehr Leoben-Göß „Brand aus“ gemeldet werden. Verletzt wurde niemand, die Höhe des entstandenen Sachschadens ist zurzeit nicht bekannt.

